

DR. YEHUDA MEIR BROMBERG-BAVLY

Né en Janvier 1902, à Kutno. En Juillet 1920, il é émigré en Israël. En 1919, Il a été diplômé du lycée en Pologne. En 1922 – il a suivi un cours d'assainissement à Organisation Médicale Hadassah, à Jérusalem. 1924-



1929, il a reçu le titre de "Docteur" pour sa thèse de recherche sur "Mandate pour la Palestine". En 1929, il est couronné en Pologne du titre de "Docteur en Sciences Sociales" pour sa recherche sur "La vie de la minorité juive en Pologne".

Il était l'un des fondateurs du mouvement *HaShomer* et l'un des activistes du mouvement sioniste dans sa ville.

Ses postes : 1920-1921, assistant à l'Institut Pasteur, Jérusalem. 1922, inspecteur sanitaire dans l'organisation Hadassah.

1922-1924, assistant de laboratoire pour l'étude du paludisme à Haïfa. 1926-1927, assistant dans le Département d'Hygiène à L'Université Hébraïque de Jérusalem.

Janvier 1925-December 1926 and Octobre 1927-June 1929, avocat-assistant à Naples, Italie. Il a servi comme secrétaire du comité exécutif de l'organisation Hadassah. Il écrivait dans les langages suivants : hébreu, anglais, allemand, italien, russe, polonais, (français).

Dr. Y. L. Magnes : Eloge funèbre en sa mémoire

Cela fait trois ans que les membres du Comité d'Urgence de Hadassah a eu le privilège de travailler avec le Dr. Bavly, et je viens aujourd'hui pour témoigner en public que si le comité a pu rendre un tant soit peu service à Hadassah et au public, c'est grâce au défunt. Quand vous regardez la liste des sujets variés et ramifiés qui ont été abordé dans ce comité pour être considéré et prendre des décisions, vous serez impressionnés de voir pour combien d'entre eux le Dr. Bavly a été le facteur décisif, par ses vastes connaissances, où par l'invention de matériel factuel, ou sa supervision influente, on son énergie à toujours implémenter les décisions. Il n'y avait pas le moindre recoin des nombreux domaines d'activité d'Hadassah qu'il ne contrôle. Les opérations médicales, la fondation du restaurant, que sa femme dirigeait avec une grâce et une gentillesse spéciale, l'enseignement professionnel, nouveau domaine de travail d'Hadassah, les relations avec les institutions, Le Comité National, les Mutuelles de Santé, l'Agence Juive et d'autres, les études à "Leo Polite" et les sciences sociales à l'Université de Naples.

Il adorait son travail. "Un homme part accomplir ses tâches et son travail jusqu'au soir." Et le matin, il se levait et accomplissait ses devoirs. Les difficultés étaient créées selon lui, juste pour qu'il puisse les surmonter. Il adorait la réalité, et analysait le matériel factuel avec affection et amour. Et sur la base des faits, il construisait ses conclusions. Les Ecclésiastes disaient : "Et je haïssais mon labeur sous le soleil" et le Dr. Bavly disait le contraire : "J'adorais mon travail sous le soleil".

Il avait un amour profond de la vie. Il avait le désir, le goût et la joie pour la vie. Il a eu une vie joyeuse et créative, joie provenant d'une grande âme. Le sommet de sa joie était sa vie de famille bénie qu'il aimait tellement, comme un feu que l'eau ne pouvait éteindre.

Parmi les dernières paroles du Roi David, il est écrit qu'il a appelé l'un de ses héros "une personne vivante, active et multiforme". De même, l'un de ses amis les plus dévoués appelait le Dr. Bavly en ce temps : une personne vivante, fraîche, multiforme et active en dépit de sa courte vie.

Quand j'ai commencé à travailler avec lui, j'ai vu son esprit et son intellect s'élever. Lentement et sûrement, il purifia ses pensées, s'efforçant de compléter ses connaissances et purifiant sa relation à tout être humain. Surtout ces derniers temps, il a découvert les immenses forces qui résidaient dans sa psyché. Je n'ai aucun doute, si son destin amer lui avait donné plusieurs années de plus, il aurait été un leader public que peu peuvent égaler.

We miss him and in time we will feel his lack more and more.

Il est difficile de trouver les mots dont nous avons besoin, de comprendre son destin cruel et de nous reconforter. Dr Yasky, amis, médecins, infirmières, fonctionnaires, travailleurs, militants publics : Dieu nous reconfortera parmi les endeuillés de Sion et de Jérusalem.

Et vous, Mme Bavly : marchez avec cette force, cette puissance dont vous avez fait preuve tous ces jours

difficiles, et éduquez vos enfants dans cet esprit, et apportez une bénédiction sur eux comme vous apportez une bénédiction sur des dizaines de milliers d'enfants d'Israël

Que son âme soit liée dans le lien de la vie éternelle.